Editorial



Si ha cosus signen como en la ectual dad, si el público einematograffen – et gran publica – sigue preficiendo la pelicula nacional a in extensions, si continua llenando lia locules en que se exhiben las producciones realizadas en nucetres estudios, que aorpresas no una murin reservadas para la tempomda que viene,

En el transenrso de esta los espechalores han votado de una manera delinitiva, Prefleren lo de aqui a lo mejor de la otra parte de las frantecus y como va a ser necesado directo, les ha llegado la hora a bia distribuidores y capitalistas e promirer of mercado cinematoguifico español el producto que requiero y necesitu.

Uny ya empresas, netamente espanelis, que ce ban trazado un plande trainijos para producir un númere determinado de películas en



CLAUDETTE COLBERT, la bellisima actriz de la Paramount en una escena de "Cleopatra"

los estudios de Barcelona. Los de Madeid continuan trahajando, La Orphea Film, después de grandes reformas en los catudios, ha reanudado el trabajo y se va a filmar una pelicula dirigida por Francisco Elias. Los distribuidores hablan continuamente de la necesidad de producir, ¿Liegaremos a ver realizado todo ello?

Creemos que ha llegado la hora de la cinematografia española, Los salumn que se llemm exhiben peliculax nuestras. Que los capitalistas echen una ojeada al espectáculo y que se den cuenta de lo necesario que es una decisión suya favorable al negocio cinematográfico de Espana.

Dedardide y Administración:

Aragón, 197 - Telél, 71872 Delegado sa Medito:

MAURICIO TORRES

San Joeguin, 14

LPEEZ DE LA PUENTE

Wedneres - Jefer. R. PUBNTE

PRECIO DE BURCHIPCIÓN

Año XXV

Semunario cinematográfica español, fundado en el año 1911

España, Colonias y América, Un also. Ples. 15 .-

* alremedit

PEDERACIONAL RENIA TECNICA

Barcelona, 14 Febrero 1935

Num. 7

Por tierras de Hollywood

& Marlene Dietrich erze que la notoriedad publicitaria es medio exito v nor esta razón al llegar a Ho-Bywood el principe egipcio Felias Rolo - muy conocido en su casa ella lo acaparo de tal manera que por doquiera que se veia al Principe se encontraba la vampiress. En cambio, Carole Lombard, opina que nada atrae tanto la atención de la gente como las pieles y suments la colección de ses abrigos con otro más de la piel mis envloer y por el que ha pagado nada menes que 10.000 dola res - gana 75 mil peselas.



TOBY WING, bella artista de la Paramount que presame de unas piernas maravillosas,



Una interesante escena de "Transatlantie" de Artistas Unidos

A La adoración de Ramón Novarro por Canchita Montenegro sigue en anmento, pero no acaban nunca por decidirse y esta boda parcee destinada a celebrarse el dia del Juicio Final.

A Greta Garbo está disgustadisima porque a su enamorado George Brent le ban designado una película en que va a trabajar al tado de una mujer que tiene Isma de quitar los novios de sus compañeras.

A Lupe Vélez as ha cortado el pelo y vuelvo de nuevo a ser un elemento indispensable en todas las flestas. Ha hecho las paces con Johnny Weismuller... y tan felices ofra vez.

2. "¡Ah, dulce misterio de mi vida, a) fin le encontré!" Estas son las palabras que el dramático Charles Langhton (el sanguinario Rey Enrique VIII, de Inglaterra) pronuncia al verse frente a Zasu Pitts, en la película que actualmente está filmando en la que hace un papel cómico. ¡Cuánte nos vamos a reir cuando le venuos en estiescena de amor! ¿verdad?

A Rosita Diaz, que no ha perdido la seriedad que la caracterizaba en España entre las artistas. Tiene una legión de adoradores que lican sus corazones a los pies de la gentil Bosita, que los abayenta diciendoles que está casada y adora a su marido y su hijito.

25 Shirley Temple la recibida la oferta de una Agencia de publicidad por 10,000 dolarea por solo retraturse 20 veces con etras tantos trajes de varias casas de confección americanas; es decir, que por cada fotografía recibiria Shirley la bomita suma de 3,750 pesetas. (No está mal! Esperamos que la mamá habrá ya necutada la oferta.

A Jeanette MacDonald adora los niños y en cuanta fiesta de benescencia para ellos se organiza, escontramos a Jeanette como una de las más enfusiastas colaboradoras.



MAX BAER, el campeón del mundo de boxeo, que veremos próximamente en los films Paramount

a Grace Moore, la popular Señora Parera, acaba de recibir 25.000 dolares por cantar tres "soirées" en la reciente Exposición del Automóvil de San Fraciscio.

A Clark Gable ha comprado un catalla de carreras que ha bautizada con el nombre de "Beverly Hills", que ha corrido una carrera ya en Pasadena... y no ha ganado. Cary Cooper también tiene caballos. Ya veremos cuál de los dos una mas suerte.

A Bichard Dix dice a todo el munde que quiere tener un hijo y hace la posibles para que su deseo sea ma reslidad. Los amigos aseguran que la verdad es que Dix va a ser pranto papa y que dice eso para emprencerse del efecto que tal meva produce a ans amigos.

4 Juan Bennet es la nueva mumă modelo, Ella misma cuida de su bijila, no olvidândose de que cada tres horas hay que darle el biberán. No hay duda de que los tiempos han cambiado muchisimo, pares sa recordamos que hace años Mae Murray luvo escondista durante más de un año so hija coa el fin de que nadie supiera que era madre, los cuidados de Joan nos parece algo extraordinario, y no obstante es bien humano y natural que una madre se cuide de sa hijo, aunque con ello pierda la fama.

¿ William Gargan, ha pasado una temporada en las Dunas de Palm Spring volviendo con una buena cantidad de kilos menos.

A Un mevo idilio amoroso: Betty Furness y William Henry.

A Helen Chandler apareció una mañana con la nueva de que se había divorciado secretamente en Eusenada, Méjico, de Ciril Hume y que había decidido casarse de nuevo con Bramwell Fletcher, notable actor inglés. Eo Ensenada, Helen hacia cinco años que se habia casado con quien acababa de divorciarse en ese mismo lugar.

La moda de las corbatas llamativas y costosas la está implantando Valentin Parera que ya en España se distinguia por esa debilidad.

 Claudette Colbert quiene descansor unas semanas y ha organizado un viaje a Honotulu.

A Hace mucho tiempo que se dice y poco que se cree que José Mojica se rettra del cine y se casa, pero los intimos del famoso cantante mejicano aseguran que Mojica no trabajará más y que lo del casorio es tan verdad como que estamos en el año 1936.

¿ La antigua amistad entre John Gilbert y Greta Garbo ha vuelto a florecer, pero esto no quila para que John quiera mucho a su Virginia y Greta esté enamorada de Georges.

4 Hemos visto a Rusita Harian Namar a un guardia para que dejara de seguirta un empedernido ensmorado.

& Mody Christians, la actriz vicnesa que en Europa no llegó a trionfar plenamente, ha obtenido un éxito resonante con su primera película de Hollywood.



FREDERICH MARCH en "La Muerte de Vacaciones"



MARY ASTOR, estrella de la Warner, una de las mujeres de rostro más perfecto, einematográficamente.

Mary Astor tiene una hija, una linda chiquitina de dos años a la que los ceremoniosos compañeros de Mary liaman con respeta Miss Thorpe (Mary Astor està casada con el celebre especialista en ginecologia Dr. Franklin Thorpe) y es una chiquilla que, con sus pocos años, tiene ya ideas personalisimas y deminestra sin reparos su opinión.

No puede todavia juzgarse que aficiones tendra la encantadora Miss Thorpe, ni a que actividades se dedicara, si es que se dedica a alguna emando los años pasen y esté en condiciones de ello; pero lo cierto es que si la niña quiere seguir las huellas de su madre, no tendra más cemedio que renunciar a su marcuda aversión a los afeites que son uno de los articulos indispensables a toda acteiz y a tudo actor de cine.

La niña ha mostrado, desde que comenzo a distinguir los objetos, una marcada tendencia a odiar todo lo que no sea natural en el costro de las gentes y su misma madre tiene que accrearse a ella sin haber pasado por sus labios ni aún la más ligera pincelada de carmio, pues de lo contrario su bija renuncia a besarla. El vocubulario de la muchachita no es muy extenso, pero al lo bastante expresivo para expresar claramente su disconformidad en esta materia.

Esto ha ilado bunar a diversos incidentes en los que la niña llega hasta a hacer ruborizar a su madre que quisiera que, a su edad, supiera ya por lo menos guardar las formas y tuviera la suficiente estucación para ocultar sus sentimientos cuando se dirige a personas que le son desconocidas y con las que debería munifestar alguna cortesia.

La pequeña Miss Thorpe no enfirnde razones. Hace poco tiempo, cuando Hary Astor estaba en los estudios Warner Bros, First Natiocul filmando la graciosa comedia "Fácil de Amar" de la que es prolagonista junto con Adolphe Menjou, Genevieve Tobin, Edward Everet y Patricia Ellis, so bijita foè a verla un dia en que Mary precisomente no tenia que trabajar en ningina escena. La niña miraba con cariosidad e interes todo la que veia en torno. No era poca distracción ver a los electricistas como cambiaban de un lado a otro los grandes focas eléctricos deslumbradores casi como el sol, Se

hizo en seguida amiga del perrite de Genevieve Tobin que juguetosha con la pequeña como si toda la se da se hubieran conocido. Tiro varias veces de la mariz del Director William Keighley y puso un reperial placer en alcanzar las gafas azuladas del operador que tonia que dar un luen rodeo pura que la naprichosa nita no se las romplera entre usa manilas juguetonas.

Adolphe Menjou llego aquel din muy farde al estudio, Mary Asist se apresuro al presentario a su hilifa de la que, como es may lagico, se siente corgollosa y Menjou y la niña se miraron ene una simpatia instintiva y se contemplares forgamente con una sonrisa felix en los latitos. En seguida Adalphescarició a la chiquita que le dejo lamer con deleite y entre ambos comezzó un flirico ardiente en el que competian hombre y under-cita en miradus, sourisss, minos e instructiones amables, hasta que el director advictio a Menjou que si no iba a arroglarse para comparecer en el set au tendrian tiempode trabajar.

La pequeña mis Thorpe vió parfir con fristeza a su movo amigohacia el que alargaba sus manitas romo si quisiera detenecle; pero, mujer al fin, se distrajo en seguida con todas las cosas que la rodenban y que eran para ella completamente nuevas.

Veinte minutos más tarde Adolpha Merjoù compareció de nuevo, heche ya el maquillaje, vestido con su irreprochable elegancia, tal como terria que presentarse ante la leste en las escensa que aquel dia ibun a ser filmadas. Con toda pataculidad se plantó delante de sa amiguita que estaba sentada sobre las rodillas de su madre e intento entidar con ella la continuación del firteo iniciado bacia menos de media hora. Pero la niña le mirá, hanzo un grito estridente y se abrago a sa mania que se reia de huena gena al ver el asomiro y el desespeierto de Menjou.

Todo el mundo se habia vuelto al cir el grito de la niña para ver que le pasaha, Menjou, embarazado por primera vez en sa vida, miro a todas partes y dijo aturdido:



WARY ASTOR, excelente ama de casa



Una expresión característica de MARY ASTOR, en una de las películas filmada por la Warner.

- Yo no le he hecho nada ...

V otra vez quiso congraciarse con la niña pero ésta se puso a florar con desconancio y se negó a mirar stra vez ai que antes había engañado, oh, la falsedad de las nunjerest, con sus encantadoras sourisas.

Guando Mary Astor legro apaciguar a la prepueda furia se apresuró a explicar a Adolphe Menjou el por qué de aquel flanto y de aquellas protestas.

Siempre hace lo mismo — le siijo — en cuanto se le acerca una persona maquillada y yo miama he tardado mucho tiempo hasta que la he acostumbrado a que me besara cuando salgo a la calle; no queria hacerla sino cuando iba con la cara recién lavada y ni el sencillo lapir de fos labias ni el love runge de las melilha consiguen con graciarse con ella. Cuando me besa lo hace siempre a regañadientes y sólo lo hace con placer cuando no re en mi ni la más leve sombra de maquillaje. Espero que dontro

de unos años esta aversión le habra pasado y que ella, como todas, adoptará este sistema tan generalizado de perfeccionar la belleza del restro.

Signto un gran allyio al saber. que no es un odio personal el que me la cogido de pronto la niña replico Menjou dando un suspiro. No me creo un Don Juan ... pero es la primera vez cu mi vida que una major demuestra repugnuncia y anu odio al acercarme a ella con el buen desco de bacerme amable. So hija me lia becho pasay por una dura prueba y por una humillación. Ahora ya no me podrè vanaglariar de que, cuando quiero, se hacerme simpatico a lus mujeres, porque ha habido una que me vaello la espalda y ha rolo a llo-rar solo al verme!

Mary Astor Piò francamente y asegurò a Menjon que, en cuanto se lavara la cara la nonila volveria a ser sa mejor amiga y le demostraria que podía seguir sintiendo el orgulto de agradar a las mujeres...

ESTRENOS

CINE COLISEUM

"El Club de medianoche", Paramount.

Protagonistas; Clive Brook y George Ball,

En esta pelicula de ladrones de alto copele, no sabemos que admirar mas, si el ambiente, lleno de distinción y de eleganela, la actuación de los protagonistas o lo agradable de la trama, ya que lodo ello hace una pelicula interesantisama, en que el nudo detectivesco y el desarrollo emotivo de la acción captan la atención del espectador.

Han sido muchas las peliculas que nos han sido presentadas con argumento semejante, pero en restidad pocas han sido tratadas con el exquisito gosto que impera en "El club de medianoche", donde las figuras principales se mueven con esa soltura elegante que les son innatas.

Clive Brook y George Baft, hacen una verdadera creación de sias respectivos papeles y Helen Winsia y Sir Guy Standing interpretan con propiedad los personajes que les han sido encomendados, dándonos este último junto con Alison Ekipworth caracterizaciones admirables.

CINE METROPOL

"Le hahia de los tigres", Saisfilms.

Protagonista: Anna May Wong. La cinematografía inglesa que va poco u poco acrecentando su prestigio, nos sirvió en el Metropol una obra que, a haber tenido más consistencia en el desarrollo de la trama pudo ser una gran obra, pero se en los comienzos asistimos a un desarollo magnifico, una vez entrada a fondo en la cuentión pierde este interés a causa de las vacilaciones en el trazado de las psicologias de los personajes.

Anna May Wong, en el papel de una muchacha china victima de los bandidos, realiza notable interpretación que la acredita una vez más como gran artista.

CINE URQUINAGNA

"Maria Luisa de Austria", de Ufilms.

Prolagonista: Paula Wesseley. Napoleón, sus trágicos amores con la desdichada Maria Luisa de Austria cuvo matrimonio, impuesto por el entonces dueño del mundo, la hizo tan dosdiebada, viven er la obra presentada por Ufilms cot esa propiedad a que nos tiene acostumbrado el cien europeo cuando se trata de revivir hechos históricos. Trazado con exactitud, bien reproducidos los hechos más notables de aquella época, "Maria Luisa de Austria" es un film lleno de valores, en que se ha dado al ambiente proporciones de protagonista. Paula Wesseley, actriz ann no acreditada como gran estrella está disereta en el papel principal, al que no logra dar gran relieve.

CINE FEMINA

"Una mujer fantástica", Cinaes. Protagonistas: Elvira Popesco y Paul Berry.

No siempre en Francia aciertan los editores a hacer obras que se merezcan el aplanso del público y de cuando en cuando acostumbran a enviarnos una de esas desgraciadas ediciones que no tienen razon de existencia, "Una mujer fantáxtica", es una obra de realización defectuosa carenta de valores, que tiene mucho de teatral y poco ci-

nematográfico. Las contedim lestrales han de aer adaptadas con gran propiedad para que puedan tener un desarrollo cinematográfico lógico y a la película citada le falta precisamente ser una alira ai nematográfica.

CINE CAPITOL

"Dick Turpin", presentado por Atlantic Film.

Protagonistas: Victor Me Laglen. El agradable actor de las peliculas americanas, ha realizado para la einematografía inglesa "Dick Turpin", el caballeroso bandido con cuyas aventuras tanto nos deleitamos en unestra infancia. Esta pelicula que apesar de sus muchos defectos poxer grandes cualidadea, hállase llena de la personalidad de Victor Mc Laglen, que da al personaje que interpreta esa simpatis en el tan propia revistiendole de una alegria que llega en alguna momentos al infantilismo.

Decorados y ambientes muy propicios a la época en que discurre la acción, cosa en que los ingleses han dado prueba de ser maestros, y aunque se noten ciertas irreguiaridades en el ritmo de la obra, no deja esto de tener valores, que guaten al público.



He aqui el amigo que usied busca ENVIA SU HOROSCOPO COM-PLETAMENTE GRATIS

Si la fortuna no le es favorable encargue usted su horóscopo al astrólogo célebre

el profesor SAHIBOL LAKAJAT

Le contact suceses de su pasado y de su porvenir-

Le dira quicoes son sus amigos, quienes son sus enemigos, si tendrá buen porvenir y felicidad en el matrimonio; todo lo que sea de vinios, enfermedades, fiempos malos y buenos sus números de fortuna en la loteria y otras muchas particularidades summente interesantes. Dice el profeso kiarcheimer: "So conocimiento o ciencia parecen sin limites; si alguno ao tuviese confianza en su talento de usted, que haga la pruebay la experiencia se lo mostrara." Si quiere aprovechar usted esta ciencia especial, sircuse mándar hoy mismo su nombre y señas, ademas de la fecha de su nacimiento, su sexo, su estado e incluya un mechon de su pelo para tentarlo. Recibirá un horóscopo absolutamente gratis. Una carta para Holanda necesita un sello de 50 cts. (incluya 80 cts. para los gastos de contestacios).

Sus señas, son: El Profesor Sahibol Leksjat Dep. 315. Posfbox, 72-Prinsestraut, 2 Den Hong - Holonus Dos guapísimas arl de la WARNER B

De la producción nacional

Rosita Diaz vuelve a nuestras pantallas; pero vuelve desde nosotros, desde "La Polocosa", állima de las peliculas que la exquisita actriz filmo antes de sa partida a Ho-Bywood, ¿Quien mejor que ella para protagonizar "La Dolorosa"? Y en la obra exencialmente españo la, en esa policula de tema recio extraido de nuestra propia vida, su figura Jocunda, exquisita, au temperamento sensible revisten al personnie zarzuelero de uma humanidad que llega al alma, de una utracrión simpática que le llega al espectador y le hace vibrar con entustasmo.

Quión dijera hace dos años que en España no habia artistas cinematográficos puede cambiar de opinión. Hasita Diaz que sicmpre se mostró gran actriz ha ido poca a poco acreditando su personalidad artistica hasta llegar a ser reconocida como la primera de nuestras extrellas cinomatográficos.

Cuando en un actor hay temperamento, cuando es capaz do vibrar y sentir con el personaje que interpreta, la popularidad y el éxito han de llegar forxosamente y asi le ha sucedido a Rosita Diaz Gireno, que se ha distinguido en todas sus actuaciones, consiguiendo que les directivos hollywodenses pusieran su stención en ella.



ROSITA DIAZ GIMENO en un momento de "La Dolarosa" que distribuye Repertorio M. de Miguel

En "La Dolorosa" Roslia ha realizado uma verdadera labor, Llena de alma, sintiendo el personaje, ha hallado un marca exquisito para demostrar sua cualidadea artisticas y con ella Godoy, en el papel de fraile, hace alarde de su exquisita garganta cantando esa partifura tan emoliva y honita que el maestro Serrano composicra para la zarzuela.

La ampliación del tema, mejor dicho, la ampliación de esceparios para dar a la acción la intensidad cinematográfica que requiere, ho sido lograda, pudiendo admiracse la helteza de los paisajes, de esos rincones de España fan llema de poesia en que la acción discarre con esa sencilles ejemplar del alma campesina.

Durante la presente temporada, la cinemalografia española en elmentándose. Se han editado variapellimbas de excelente sentido elnemalográfico que dicen de las
avances que vamos dando en ello
s tenemos la firme convicción de
que en breve y tras los esfectuarealizados aera un hecho la edición
continuada de policulas en ouestros estudios.

El imagolable caudal de maestra literatura y teatro es ana focus de extraordinaria riqueza y si los que tienen afanes cinematográficos, logran adaptar a la puntalla nuedras obras más geniales, con la propie dad que requiere, no disdanos que en breve podremos estar argallosas de miestro nuevo arte.

No es que nosotres tengamos predifección por lo que ya está heche; pero si los que se dedicar hoy a hacer argumentos cinematográficos no tuvieran sufficiente fantasia para crear ni ser lo sufficiente observadores para copiar de la vida, qui hasquen en auestras obras literarias que en ellos encontraras surseis sufficientes para hacer adaptaciones que puedan ser buenas obemcimematográficas.



Una escena de la producción española, "La Dolorosa"

Astros de la radio y atletas cambian de aspecto cuando los contemplamos en la pantalla

IOHNNY WEISMULLER, el atleta que ha tenido más éxito y ha despertado más admiraciones, en sus actuaciones cinemalograficas.

Es verdaderamente increible la enueme influencia que en el especlador cinematográfico ejerce el assecio de los artistas. Cuando un espretador ha Hegado a admirar a una persona por las noticias que la leido de ella o porque lo ha sido en la radio, se lo forja en su imaginación con este o aquel cuerpa, fea a bonita, de ademán amenamule, a de genio bondadoso. Es decir, et especiador espera que cada actor aparezea realmente como un aptitudes lo revelan en au imagimedon.

Bing Crushy nos presenta na clato ejemplo. Croxby se hizo primeramente famoso cantando por la radio; fue contratado por la Paramount y cuando apareció en la pantalla, el público lo encontró tal como se imagino de oirle por la radio, y de aqui que sa popularidad hava ammentado.

Otra gran cantante, más popular ann en aquellos dias que Bing Crosby, es Kate Smith. El público quedo completamente desilusionado cuando vió en la pantalla a esta artista de deficiesa, de maravillosa voz. Parece que la corpulencia de Kate Smith no armoniza con la dulce voz que cautivo a tantos amuntes de la música, Por esta causa sólo hizo dos films.

Lanny Ross, que por la radio figuraha un joven tenor comantico, agrado al público en la puntalla porque se mostró conforme a la impresión que de él recogió el publi

Por JACK JONES

co at oirle por la radio, y es por esta razón que ahora se encuentra en Hollywood para tomar parte en

varias Deliculas.

Y lo que ocurre con las flauras de la radio pasa también con los atletas, Johnny Weissmuller v Larcy "Buster", Grabbe, campeones de natación en los Juegos Olimpicos, aleanzaron exito en la pantalla y continua gozando de gran popularidad pues resultaron ser como el pública los imagino, fuertes, con formidables hombres y anchas espaldas, y polentes braxos; esto es, poscen físicos propio de campeones. En reambio, Gertrude Ederle, Eleanor Holm y Helen Madison que también se distinguieron entre el elemento femenino que gano laureles en los estados Juegos, están fuera de cumbate. La primera hizo una pelicula despues de haber atravesado el Canal de la Mancha a nado, peco pronto quedo olvidada La Madison ha tratado muchas veces de brillar en la pantalla, pero ninguna editora le confió un papel importante, muy apesar de ser jo-veo y bonita y de fotografiar extraordinariamente bien. Eleunor Holm apareció en unos cuantos films, pero ninguno de ellos, sin duda, resultaron ser lo que el público experaba, y por tal vazón fracasó prontamente.

Mux Buer, que pronto empezará a trabajar en un auevo film en Ho-Hywood, fué muy aplaudido en su debut dehido a que su aspecto donotaba que era un auténtico y verdudero peleudor. Desde entonces se ha hecho campeón mundial de todos los pesos, o sea, es hoy el prihoxendor profesional del mer

"Red" Grange oblavo resonante exito en las pocas peliculas en que tomó parte porque en sa porte se traslucia lo que cra; un gallardo ingador de foot-ball.

Dick Powell habis cobrado gran renombre en la radio antes de venir a Hollywood, y, aunque su fisico - según el público - no correspondia a la idea que de él se habia formado al escuebarte cantar desde una radio-emisora, fuè aceptado con sgrado porque el muchacho es simpático, a más de ser un buen galan joven.



JEAN HOWARD, deliciosa actriz de la Metro, practica el ciclismo para preservar a su figura de grasus autiestéticus.

pulsado a la nuijer a cometer toda sus cordones torturadores, class de locuras atentatorias a su salud. La linea de curvas vigoronematógrafo desde sua primeros dias, ha ido poco a poco estilizandose, no sin grandes sacrificios por parte de la mujer, que ha puesto a prucha su voluntad y se ha estroadmiración varanil.

La conservación de la linea ha gravosidades y que no requiera de sido, en los años posteriores a la ajustados corses que laceraban las gran guerra, el acicate que ha im- carnes con sus aceradas ballenas y

A medida que los años minan el sas que era el entasiasmo de nues- siglo XX, las mujereitas son más tros abnelos, combalida por el el- esbeltas, y no requieren ya una alimentación especial para mantenerse dentre del prototipo de la mujer moderna. El ejercicio, los deportes, han logrado fortulecer los músculos, hacerlas fuertes anniando la pendo el estómugo con regimenes grasa que la inacción acumula en incomprensibles, con tal de man- torno de ellos y así, en las pelicatener vivo el sagrado fuego de la ba que se nos provecisa, podemos admirar a las artistas que, ejercita-Desde fuego, ha sido el cinema- das en toda clase de depurles que tógrafo el que ha tornado parte anlaño, por cuestiones de delicademás activa en la transformación za y decencia les estaban vedados de la linea fementoa y a ét debe- a fas mujeres, compilea con lus mos esas tipos clásicos de majer hombres, ya montando a caballo, moderna, esbelto, gracil, exento de conduciendo automóviles, nadando

La influencia de los deport en la conservin de la línea

Por LUIS SAAVEDRA

y lugando al tennis con tanta perfección como los varones.

Han comprobado que el ejercicio diario proporciona gran elasticistad a fea cuerpos, que las carnes ganen en tersura, que las partes blandus se vuelven más turgentes y no tienen inconveniente algano en sacrificar una hora diaria si ejercicio de un deporte, sacrificio que resulta agradable ya que sienpre acostumbra a ser una competición muy distraida.

Mi gran pasion - nos dice Jean



ELIZABETH ALLAN aficionada a ZABETH ALLAN aficionade a preconsiderar que es el mejor ejercicio para la la linea de la linea.

Horward - es montar a caballo. Partir al galope a monte traviesa, donde la blandura del terreno no moleste al caballo, o trotar per la plava en mi preferido, me catasiasma, y como al propio tiempo esun ejercicio muy sano y vigorizante, dedicó a él todas las horas de que dispongo.

Invitado por ella a dar un paseo a cahallo, pade darme cuenta de lo excelente amaxora que os Jean Howard. Montada en su espléndido alazan de gran alzada y largo cuello, que obedece a las enriches de la mana de su duena con complacencta, la justa proporción de sus Itneas y la belleza de su rostro unifindo sumaça a la habilidad que como fincte posee, le dan un aspecto de agradable presencia, de extetica

Jean Horward, es una de esas nuieres lan agradables como simpaticas tau atructiva como honita v durante miestro pasco me hubió de multiples cosas entre otras de la influencia de los deportes en el mantenimiento de la forma fisica,

Y asl come Jean Horward, seeslumbra a pasear a caballo, veremos a Jean Parker, Silvia Sidney y Elirabeth Allan, recorrer grandes distencias en bicicleta. Las piernas, cuando el ejercicio no es excesisamente violento adquieren formaelegantes con el pedaleo velocipé dico y una bicieleta es a juicio de estas dos últimas actistas de la Metro, un medio esplendido para conservar la linea.

No tenemos más remedio para estar en plena forma que practicar los deportes - nos dijo la monisium Jean Parker, sonriendoms el eine y los admiradores nos lo exigen y nosotras nos debemos a ellos. Además, a que mujer no la ca conservaran tal como estoy abo- te en hicicleta o ceme, pera que no gusta ballarse en consonancia con ru. Crenne, es mucha más agrala mudu? Los hombres gustan de dable. las lineas smoves, el objetivo no respeta las curvas exageradas y por ano y otro, estamos dispuestas siempre a mantenernos en esa proporción de peso que requieren las circunstancias.

Pero usled, no preferiria ser cumo la naturaleza le bace? le

No, de ninguna manera - nos repuso ... He de advertirle que mi conformación no es extraordinaria pero, no eletante hago todo cuanto parde per eliminar grasp que ni proporciona cabellez ni es saludable. Yo, aumque no fuera artista cinemutográfica, faria ejercicios pa-

JEAN PARKER de la Metro, siente predilección por la bicicleta que la conserva dentro del peso justo.

No hay quien pueda ponerlo en sfuda. La esbeltez de la mujer moderna es mucho más elegante que de la que presumieron nuestras abuelas, que fueron apreladas concorsés comprimidores que les estrojaban la curne y que al fin y al cabo no tenian otro objetivo que dar a sus lineas una proporción mas lustu.

Ahora bien que, si estamos conformes en que el mantenimiento de la linea debe precempar a las mujeres, les acoasejamos sinceramente el seguir ciertos regimenes alimnticios que les conducen a la anemia por falta de nutrición. La mujer que desce hallarse en perfecta lines, que se dedique a los deportes, que patine y nade, mon- siempre.

deje de comer porque la anemia podrà con ella.

El ejercicio embellere, da turgennia a la carne, elimina la grasa y conserva a la naturaleza en plena forma. Si las mujeres dedicasen la milad del tiempo que usan en embellecerse artificialmente en dar vigor al cuerpo por medio de un ejercicio lógico, prolongarian su Javcotud, que, en la mayoria de ellas es breve a consecuencia del abandono en que caen llegado un número determinado de años o después de realizadas ciertas funclones naturales.

La influencia de los deportes en In conservación de la linea es nutoria y asi la afternan las artistas einematograficus que, por temor u la campra, necesitan conservaria

Una famosa pareja de compositores nos explican como componen sus éxitos musicales

Por AMY DOVE

Generalmente, la primera preganta que so bace a quien se dedies a componer canciones es que escribe primero, la letra o la masira de las mismas. La mayoria de los compositores contestan que es la letra lo que primero escriben, pero Kark Gordon y Harry Nevel, la pareja que está percibiendo grandes samas por derechos de auter de las canciones más populares del dia, titubeno en dur una cantestación categorica.

El primero contesta: "Rso de pende; a veces Hurry se sinale inspirado y da can una tonada; me la canta y si me gusta me pongo a escribir la letra. Otras veces a mi se me ocurre algo, y los dos empesantos a daries vueltas y suci tas basta que musica y letra quentan completados at utismo tiempo. En algunas ocasiones damos con un buen nombre y basandonos en él componemos la canción,"

Mack Gardon es muy corputato y excesivamente locuar, miontrus que su computero y unigo, Harry Revel, es pequaño y muy poco expresivo. Este último dice refiriéndose a su socio:

"No hay en tudo el pars quien recriba letro mejor inspirada para canciones que Mack, ni quien sepa mejor como dar efecto airoso a un canto. Preguntad a Bing Grosby; el lo sube, pues siempre quo quiere causar impresión con una canción muera consulta con Mack y con mudie más."

"Coando se pone a demostrar como debe contarse la conción, lo primero que bace es figurarse que es él el cantante para quien se compuso especialrecute la música. Asi por ejemplo, si la canción es para Helen Morgan, Mack se coloca sobre un piano, cierra los ojos, finge la voz e imita los ademanes y gestos de extu célebre estrella de la radio, poniendo en ello la exprenión característica con que esta deliciosa muchucha manificsta su emoción. La remeda tan bien que ol espectador no puede menos do creer que Helen Morgan es quien cantu."

Gardon y Revel son muy amigos y se entienden meior que ninguna cira pureja de compositores de con-



BUIG CROSBY, el artista de la Radio que en las películas Paramount ha obtenido rotundos éxilos como cantante.

ciones. A todas partes van juntos. Se les invita a toda ciase de fiestas y en ellas Mack canta y Revel le acompaña al piano.

Sea cualquiera el lugar donde estén, en un banquete, de paseo, o en la iglesia, si alguno de los dos se siente inspirada, en aquel misuro momento empiezan a trabajar y no cesan hasta que componen una canción.

La essaalidad unió a estos dos hombres. Se encontraron en um casa editorial de música de Nueva York. Los dos babían acudido alli a pasar un rato romo se visita un essino o un club. Harry Revel se culretenia improvisando en el plano, mientras que Mack Gordon, por otra parte de la sala, tararenta y aplicaba una y otra frase a la músicaba una y otra frase a la música de contra de contra

sion. Harry se fijó en Mach y se dijo para sá: "Este hombre me conviene".

Gundo se decidió a entablar conversación con Mack y empezó a acercarse a ól, este cogió su sombrero y salió dispurado diciendo que tenia que darse prisa o de lo contrario perderia ol yapor.

La impresión que Mack hizo en tievel lué lan grande, que averigaó el nombre del vapor en que este sulta para Europa, y se presentó muy pronto a bordo del buque. Los dos disentieron las ventajas para ambos que resultarian de la asocioción de los dos, y no tardaron en ponerse de umerdo. Desde entonces los dos se ban hecho tamosos y ricos gracias a la composición de canciones,





Una interesante escena de "Maria Luisa de Anstria" presentado por Ufilms en el Urgamama con gran éxito.

ARGUMENTO

La Emperatriz Josefina debe divorciarse de Napoleón I, y aún cuando tal decisión la aflige y apena, Talleyrund, el mesor político de Napoleón, logra convenceria.

Josefina — que en esa épaca liene ya 47 años — no puede dar a Francia un arredero del trono, y Napoleón necesita un hijo.

Se decreta el divorcio.

A seguido, l'allegrand escribe a Metternich, que lleva en Viena los destinos de Auxtria, en los siguienles términos:

"He beens to mis on este isunto, haga insted to savo,"

Al misma tiempo dirige Napoleón una pregunta al Emperador Francisco I de Austria, Napoleón desen una Princesa de Habsburgo para el trono de Francia, Por su Emperador contesta Melteraich a la pregunta, Francisco I está conforme con una unión matrimonial de las Casas Habsburgo y Bonaparte. Ha elegido para esa unión a su hija mayor Maria Luisa, de diecinueve años.

Maria Luisa, una ingenua e intantil muchacha, se encuentra en ese tiempo en la residencia de verano, en Hungria, con la segunda esposa de Francisco I, la enferma Emperatriz Ludovica y los pequeños Principes, Ladovica y Maris Luisa, casi de la misma edad, sun fuenas amigas. La Emperatriz Ladovica odia a Napoleón que derrotó a Austria y despaseyó del Ducudo a su hermana Praux de Modena.

Metternich esta convencido de la necesidad politica de tai matrintonio, pero las dificultades que se oponen a la ejecución de su plan parecen insoperables. A la tenux oposición del Emperador austriaco a ese matrimonio de una de sus hijas con el hijo del abogado corso, aliga Metternich que la potencia militar de Napoleón deja entrever un ultimatum en esa petición de mano. Ni aún tal objeción logra convenece a Francisco L Ha prometido a su hija completa fibertad para casarse con quién le plazca, v manifiesta a Metternich que vava el mismo a solicitar la decision de la joven Archiduguesa, Pero Metternich sabe may bien que Maria Luisa se halla completamente bajo el influjo de la Emperatriz Ludovica, que adia a Napoleón. ¿Cómo va Maria Luisa a pronunciarse librementerpor su matrimo-

nio con el Emperador de Francia?
"Para eso es asted diplomatico"

replica el Emperador de Austeia, y da por terminada la audien-

María Luisa

eta, Metternich reflexiona, Alguien tiene que inducir a Maria Laisa y a le Emperatriz en favor de Nopoleón. En le posible una personalldad influyente - lo mejor y max indicado un pariente de la Emperatriz Ludovica... Y haciendo estax reflexiones piensa Metternich en el Duque Franz de Modena, hermano de la Emperatriz. El joven Duque lleva una vida como la mavoria de los muchos principes desposeidos por Napoleón. Sia Ducado y sin regimiento, su ocunación favorda es instruir a las ballacinas del bollet imperial. En uno de eses ensayos se presenta, como cascalmente, Metternich. Después de breve conversación, el astuto diplomatico queda perfectamente orientado. El Duque necesita dinero, Melternich pone una fuerte suma > su disposición y le ruega, al mismo tiempo, que vaya a Hangria a visitar a su hermana y a preparar les animos para el proyecto del matrimonio de Maria Luisa con Napoleón, proyecto del que alli todavia no tienen noticia. En el primer mamento, Franz de Modena se queda perplejo ante la misión que se le encomiends. Pero, los convincentes argumentos de Metternich y la sysda pecuniaria que le ha prestado, deciden que el joven Duque acepte la misión y salga para Hangria, Su repentina presencia en el Palacio de la Emperatriz, produce en esta y en sus hijos, tanta alegría como sorpresa, La Archiduquesa Marin Luisa rebosa de satisfacción. Cuando se presenta al Daque, ataviada con su más precioso vestido, no reconoce aquel a la companera de su infancia. Su saludo delala lo que ella siente en el foudo de su corazón: ¡Su primer amor! Maria Luisa no ha olvidado la promesa que le hiciera cuando él tenia 20 anos y ella 15. ¡Vendria y la haria sa exposal Ella también prometic esperar convencida de que umdria, Ahora estaba alli. Y su padre in de-

de Austria

ji en libertud de cuaarse con quien quislime. ¿Qué se oponia ahora a su dicha? - Comienzan para Maria Luina los más felices dias de m vida. Bien pronto sabe que Franz de Modena la ama. El Duque quiere hablar, desea decirie todo la que ha oldo en Viena sobre sa faturo destino... pero no puede Trata de cumplir su misión contando a la Emperatrix el divorcio de Napoleón y sos propósitos de nuevo matrimonio. La Emperatriz Ludovica que encuentra odioso cuanto se relaciona con Napoleón, se indigna con la noticia del divorcan. Y Maria Luisa siente compasión por la futura Emperatriz de Francia, Frank no puede sustraerse a la firmeza de Maria Luisa, y es infinitamente feliz, La Emperatriz, dichosa por el amor de su bermato y Marin Luisa, escribe a su espaso notificandoselo. El Emperador recibe la carla en el mismo momento en que Metternich viene a informarle sobre lox detalles de la erremonia aupcial de Maria Luisa cun el representante de Napoleón on Viena, El Emperador abatidisima cun la noticia de su esposa, se decide a que se entere de la verdad, de que ha sido acordado el matrimonio de su hija con Napaleón. Metternich se entera de la forma en que el Duque de Modena ha complido la misión que le conllara. - La Emperatriz Ludovica cae gravemente enferma a causa de la excitación que le produjo la carta de su esposo. Franz de Modens abandona precipitadamente el palacio y sale para Viena sin despedirse de Maria Luisa, ajena por tumpleio de lo que ocurre. Se da caenta de que el ataque safrido per la Emperatriz sólo puede obelecer a alguna mala noticia, y al entrur en su alcoha y acercarse al teba de la enferma, oyo como ésta, las nombres de Maria Laisa y Napoleán, Ahora comprende Maria lains lo que sobre ella se ha deci-



Una escena de "Mascarada" de Ufilms, una declas películas de más éxita de la temporada.

dido. En el vestibulo de la Sala de audiencias del Palucio Imperial de Viena, está Franz de Modena, Pide hablar inmedialamente con el Emperador y evitar la infamia que por motivos políticos se quiere cometer con Maria Luisa. Al llegar a presencia del Emperador, se encuentra frente a un inantre en cu-yo semblante se refleja el abatimiento y el dolor. Franz de Modena calla y se resigna, ¡Cuánto no habrá sufrido el padre antes de decidirse a dar el consentimiento para el matrimonio de sa hija...!

Metternich ha salido immediatamente para Hungria para habiar con la Archidoquesa Maria Luisa. Esta se niega energicamente a contraer matrimonio con el Emperador francés; quiere ser teliz al lado de Pranz de Modena, ¡Bien! — contesta friumente Metternich — ;Napoleón declarará ofra cez la guerra a Austria, y las consenencias no son dificiles de adivinar! ¡El Imperio austriaca y su dinar! ¡El Imperio austriaca y su dinar! ¡El Imperio austriaca y su dinar! que a delirio de la fiebre, proxuncia quesa un ha querido sacrificar su

amor! — La pena de Maria Luisa commueve a Metternich, et cual, mostrándose humano, trata con buenas palabras de convencer a la affigida Archiduquesa. Esta, por fin, consiente en ser la esposa de Napoleón. Maria Luisa no es una novia feliz. El dia de la ceremania aupcial con un representante de Napoleon, no es alegria lo que se refleja en el semblante de los concurrentes. - Pocos momentos an-tes do ser conducida al altar, Maria Luisa habla por última vez con Frang de Modena, y se entera de que este, al ir a Hungria, ya estaba informado del proyectado matrimanio. Coumovida le agradece los felices dias que alli pasaran. -Durante la ceremonia, el Daque de Modena esta al fado de Metternich. el cual, triste y sombrio, dice en voz boja: "¡Tú, feliz Austria, cocate..." El joven Duque le contesta "Asi no se unen los pueblos, señor Metternich, ni se da al mundo una eterna paz." — Los acordes del úrgano resuenan hojo las boverlas de la iglesia. Maria Luisa es la esposa de Napoleon... Asi termino un







Una niña prodigio que friunta plenamente

Sabido es que en Hollywood trabajan las grandes estrellas. Pera tambléa na su constelación brillan las más refulgentes estrellitas.

¿Quién no se habra rendido al encanto de Jackie Cooper, en "La isla del tesoro", de Baby Leray en "Un accuentro sensacional"? Y aliora una paeva luminaria diminuta viene a unirseles con un mevo ful gor. Vomos a hablar de Shirley Templer, una criaturita cuya carrera estelar ha sido más rápida fodescia que la de Marlene Dietrich y Joan Crawford.

QUIEN ES SHIBLEY TEMPLE

Una semana ha bastado a estaeristura para ver su nombre escrito en gigantescas letras electricas en los carteles de los cines delninodo, Exas letras saunciaban "Shirley Temple" en "Gracia y atmpatia" y en seguida la taquilla empezo a recager los resultados de la magia de exte nombre en cuatitos films aparecia la pequeña Shirley. No annehos films corriamente, Pero les suficientes para convertir esta niña de cinco años en una estrella de primera magnitud. Ello fue después de haber interpretado "Neames optimistas", para la Fox, en la caul cantaha una cancioncita 3 daha timos pusos de baile con James Puna. Anfes habia parecido en una serie de filos tituladas "Baby Burleak Compilies".

LA NIÑA PRODIGIO

Los criufios de la Fox acceitaban cada menos que una nica prodigio que fuese capaz de cantar y bailor con James Duan en sa más grande film. Todos los directivos del estudio, incluso Jay Gorney, el autor de la música, sabian lo difi-



SHIRLEY TEMPLE la genial pequeña actriz, cuya extraordinacia simpatia y comprension han producido verdaderas admiraciones

cil que es encontrar una criatura capaz de descuipeñar un papel con soltura y gracia y por añadidura con facultudes para contar y bailar. Se probarun varios pequeños artistas pero todo for inutil; cierta noche, cuando ya empezaban a perder las esperanzas, Mr. Gorney fué a un pequeño teatro de las aforras de Los Angeles y diò la casualidad de que en la pantalla vió una de los "Bahy Burlesk Comedies", En ella aparecia una ninita, de ligara delicada, con masas de rigos rodeando su lindo rostro, de dulce expression, y que ejecutaba una labor expresiva y sencilla,

LAQUI ESTA EL PRODIGIO:

Se dijo Mr. Gorney — esta ca la niña que necesito para la pelicula de Duna. E impediatamente hizo las gestiones necesarias para ponerse al babda con la madre de la criotura. Mrs. Temple, La pequeña fué contratada y realizó fan bire su papel que a los cinco años se la eleco a la categoria de catrella.

Después de haber trabajado junto a Janer Gaynar en "El primer anor", fué contratada por la Paramount para un importantiamo papel en el film "Dejada en prenda" (titufo provisional) dode, bleu dirigida y entre artista de primera categoria, se montro la pequeña Shiriey Temple como una artista de cuerpo entero.

Tal fuó su éxito que la Paramount se apresaró a firmar con Mr. Temple un nuevo contrato, por el cual la estrellita filmará "Alora 2 siempro", con tiary Cooper y Carole Lambard, cobrando un salaria de 590 dófares por semana. Unas currera como para si la quisieran machas estrellas de primera magnitud,

BIOGRAFIA DE SHIBLEY

Shirley Temple mació el 23 de abril de 1929 en Santa Monica (Galifornia). No ha permamecido inautiva na un solo dia de sa vida. Guando comenzó a andar ya asbia bailar; antes de cumplir un aña ya acompasaba rilmicamente el



La pequeña SHIRLEY, artista de la Fox, en un momento de caudor genuino en una de sus películas

movimiento de sux pierros a cualquier música que tocaran cerca de ella. Fiene dos hermanos Georgey Jack, bastante mayores que ella f mey orgullosos de su refulgente presenta.

A su madre debe Shirley sus profigious aptitudes y su educación oristica. Mrs. Temple, que es una buena ama de su casa y por tanto la vivida siempre muy atarenda, dedico muchas horas diarias a preparar el temperamento y la carrera de la chiquilla para que llegase a ser lo que es. En cannto al padre de la chiquilla, que es quien reclio el importante cheque sema-

mal del salario de su hija, to lleva inmediatamente al banco, no empleando ni un solo centimo en las necesidades de la familia y movpoes cosa en los caprichos de la promia Shirley. La vida de la familia Temple es hoy la misma que untes de que la fama llamase a sa puerta para llevarse a la pequeña Shirley, Esta viste siempre encanindores vestiditos bechos por su madre y que caestan apenas unas pocas pesetas. Sencillos calcetines de hilo y zapatitos bluncos, una being y un simple abriguille corte zestre completan el atavio cotidiano de Shirley.

A SHIRLEY LE GUSTA EL CHO-COLATE

La locura de los autógrafos, linperante on Hallywood, se ha extendido también a Shirley, Ha camhindo solemnemente su tarjeta con Adolphe Menjan v posee retratos firmados de Janet Gayner, James Dunn's otros artistas. Pero su gran favority of Gary Cooper; sienten verdadera adoración uno por el alro, Canado termina una escena. se coge de sa mano y ac ya a charter con el a cualquier rincon del estudio. Algaien pregunto a la pequeña cierto dia de que hablanas. tantas lineas Guey y ella, "Me habla de perros y caballos... y de caballos y perros".

Shirley se levanta a las siele de la mañana y tona para almorzar cermina y un vaso de leche. Para la comida un buen plato de sopa de vegetales que es lo que más le gasta de la comida, aunque, naturalmente, preflere el chocolate y las helados. Por ello los domingos le dan, como premio a su labor de la semana ao riquisimo belado con salsa de chocolate.

SHIBLEY SE DIVIERTE

Shirley tiene una casita de muneces con camitas para sus inmimerables amireas y un acryicio de té con el que invita a sus amigas. Las tuzus y platos de este servicio están alegremente decorados con escenas de Mickey Mouse y Minie Hay también an tren en el que viajan las musecas y un automóvil regalado a Shirley en su último cumpleasos. Shirley sube ya leer y hasta escribir sa nombre con grandes letras imitando las de imprenta-Tiene una memoria rapidisima y se aprende los papeles a la primera vez. Cuando eree que no ha realizado una escena con bastante perfeeción derarma Ligrimas allencio-

Y es esto último precisamente, unido a su gran temperamento y a su exquisita habilidad lo que hoce presegiar a sua amigos los artistas y a sua animadores los directivos del estudio, que Shirley Temple es y sera siemper una estrella de primerisma rosgnitud.



FOTOGRABADOS PASSOS

MUNTANER, 479. BARCELONA



ii Regalo!!

Todo lector d'actual suscriptor que desee esta interesante colección de libro-biografías les será remitida por correo, contra envio de 3 peseías por giro postal o en sellos de correo de 00'5 à 0'10 anda uno. 6 interesantisimos libros - biografías de 52 páginas, profusamente ilustrados de los famosos artistas:

GRETA GARBO
JEANNETE MacDONALD
CHARLOT
MAURICE CHEVALIER
JOSÉ MOJICA
RAMÓN NOVARRO

serán remitidos gratuitamente a todo nuevo suscriptor por 6 meses a EL CINE o antiguo que renueve su suscripción por seis meses más.

Don
Habitante en
Provincia de
Celle
número piso puerta Remite
7'50 pesetas por giro postal o sellos de correo, importe de seis meses de suscripción a EL CINE.

OFERTA VÁLIDA UNICAMENTE PARA

LOS 2,000 PRIMEROS SUSCRIPTORES

SEA USTED UNO DE ELLOS

Licur y firme el adjunto supò : y semilato a la

Redección EL CINE - calle Malineca, 135 BARCELONA

Fantástico éxito en Metropol, de

La Dama de las Camelias

de la novela de A. Dumas, hijo. Dirigida por F. Rivers, bajo la supervisión de Abel Gance

Exclusiva: Jaime Costa, Consejo de Ciento, 317, pral. - Teléfono 12265 - BARCELONA

Un barbero de Hollywood que lo ve todo, lo oye todo... y no revela nada

Por Luis Alonzo

Las peinadoras son una raza afortunada. Los hombres a veres confiamos nuestros secretos a una puler, las mujeres los confian casi siempre a sus peinadoras.

Los harberos, no abstante la que de ellos se diga, no son tados locuaces en porticular los barbe-

ros de Hollywood.

Ujalmar Riksheim que guarda contas confidencias le hacen con la inquebrantable lealtad de todo curéa, liene una pequeña barberia a frente de la entrada principal del estudio Paramount que viene a ur algo como un confesionario para inuchos de los grandes y casi-grandes persanajes de Hollywood.

Descansando en el sillón barberil, las estrellas y dirigentes con rencares, inquietades o formentos de conciencia a veces la revelan secritos que muchos periodistas u atros altos empleados de los estudios pagarian fuertes sumas por saber, pero Hjahnar sigue impasible afeitando sas carrillos o recortándales el pelo sin apenas abrir nunca la boca.

In único que de veras interesa a lijalmar son sus propias responsabilidades artisticas. El se hace responsabilidades artisticas. El se hace responsable por el nitido aspecto tonsorial de buen número de sus astros predifectos, y a veces pierde la paciencia con ellos si se pasas demastado tiempo sin cortarse el pela. Una vez persiguió a Cary Grant hauta dentro del estudio cuando lo vió pasar por delante de su establecimiento con una melora que pedia a gritos unas tije-

Otra vez la siguió hasta el escenicio de "Mi marido se casa" ("En ler Madame") dende Cary estaba inhalando con Elissa Landi, El puntilloso barbero vió a Elliatt Nugent, el director de la pelicula, paseando de un lado a otro con una meleon són más larga que la que llevaba Cary,

—Deberia usted de cortarse el pelo, señor Nugent — le dijo con el sire de un maestro que reprende a un alumno.

-Estoy muy ocupado, Hjalmar. -No le hace. Va usted a ver --



CARL BRISSON, actor de la Paramount que no se deju peinar sino por el peluquero Hjalmar.

y Hjalmur se fue cumino de la calle. Diex minulos mas tarde volvis a presentarse cargado de toullas, peines, cepillos, lijeras y todo cuanto entra en una coctada de pelo y afeitada de primer orden. Sin tener tiempo de protestar Nogest se encontró con una toulla mudada al cuello y al tiempo que dirigia la escena Hjalmar le recortaba el pelo. Luego le toco el turno a Cary.

Hjalmar la descubierto que si bien los actores de primera categoria son cuidadosos sobre su pelo, caramente se muestran exigentes en domasia.

Hs tógico que se cuiden el peto aduce él—. En su profesión, el pelo tiene gran importancia y nada más natural que se fijen en él.

Grant, Gary Cooper, Carl Briscon, Lamy Bess, Charlie Buggles y Bichard Arlen no permiten que midie Jes cocte el pelo mus que Hjal-

• Hjalmar apina que Brisson, Sir Guy Standing y Paul Lakus son los más perfectos eshalleros a quienes el la cartado el pelo. Siempre que Sir Guy comprueba en el espejo que Hjalmar le ha dado un carte como a él le gusta le da las gracias y un dólar de propina.

Hjalmar dice que el pelo de Drisson es tan delgado y crece tan despario que a veces no puede ver lo que está cortando. La milad de las veces no sube si le ha dado un recorte o no.

George Barbler tiene un lugar mny sensible en la barba. Cuando le toca la myoja le dan esculofrios.

Gary Cooper y Lanny Ross se recorbin el pelo todas las semanas. Cary, antes de casarse, sólo lha o la barbería una vez al mes.



SIR GUY STANDING de la Paramount

A. Balista, - Barcelona. - Ignoramos la dirección de Lina Vegras pero puede escribirla à Selecciones Capitolio, Provenza, 262, y alli le entregarán la carta.

Joseph de 30 años desas cruzar correspondencia con lectora de esta revista de 25 a 30 años y que resida en Cataluña, Escribid a Manolo Roman, Fonda C'an Costa, Inca (Mallorea).

Black and Blond. Valencia. -Muy agradechio a sus elogios, amigos, porque astedes to son y de los huenox. Que les sea el año tan propicio conto nos deseun. Pregunto los dutos que interesan de Briggitle Helm a Ufa porque de las artistay alemanas tenemos muy pocos. Próximamente podré facilitàrselos. Ya he leido que llegan ustedes con ses preguntas a las revistas ameri-

C. Rinnidi. - Santander. - Para dirigirse a esta Sección no tiene mas que hacer que preguntar lo que desce sober o solicitar, correspondencia. Es completamente gratis y no hay mas que enviar la carfa.

M. Turrida. - Sevilla. - La biografia que le interesa es la siguiente:

El dia 5 de noviembre de 1904, moció en South Passadena, este simpatico galan Badio Films, Joel McCren; se distinguió extraordinariamente en las funciones amaleurs que interpretaba junto a sus com-

De Nuestro Archivo

pañeros en el interior del Pomona College, donde realizó sus estudios universitatios.

Su oponente, una encantadora muchacha Bamada Jean Wood, Inflavo hastante en su vida. El nombre de la joven, muy corriente en Pomona, no revelaba absolutamente nada a Joel Mc.Crea. Si can la encantadora muchacha tuvo o no tuvo un romance amoroso, es algoque no se ha podido nunes adivimir en concreto.

Lo interesante para el muchacho. es que la simpation Jean, resulto ser nada menos hija del famoso produceur y director Sam Wood.

Durante una de las famosas "sotrées" de gran gula en el Poussa College, Sam -Wood vio trabajar a Just Mc.Cren junto a un hija, Para el inteligente técnico de la panta-Ha, no posoron desapercibidas las cualidades artisticas y fotogénicas de Joel Mc,Crea y seguidamente le ofreció una opertunidad para debuthir an el Benzo.

En sa primera pelicula "The jaxx ege", can Douglas Fairbanks Ir. y Marceline Day, consiguió destacar Joel Mr. Crea no defrandando el interés de Sam Wood.

Al cabo de un mes firmó un confrato con M. G. M., protagonizando seguidamente, dos films "The five a clock girl" con Marion Davies y "The single Standard", con Greta

Complido su contrato con M. G. M. firmo de nuevo por cuenta de Radio Films, Desde aqui parte la corriente triunfal de sus éxitos, Cor. Will Rogers Intepretò "Lightinin", luvo comp partenaire a Evelyn Brent en "The siver hold", e interpretó dos films románticos junto a Dorothy Mc.Kail,

Coando Pathé necesité un oponente para trabajar con Canstance Bennet en "Born to love", la Badio lo presto a Pathé. Durante des años, ha sido el campeón de partenuires americanas rodando sin interrupción "The last Squadron", "Bird of paradise", "The most dangerous gante", "Sport Parade", "The silver cord", "Boock a-hye", "Bed of tuses" y "Chance at hea-

La natución es su deporte favo-

rito, pasando la mayor parte de su tiempa en el Club Plays de Santa Monica. Es un excelente jugador de tennis y un famoso caballista.

Es alto, atteriou, mide 1'80, pera 77 kilos, tiene el cabello castaño clare, y los ejos axules. En nevirosbre de 1933 se casó con Prances Dre, bellisima estrella de lladia Films, que fue su oponente en "The silver cord".

Hasta abora la prensa americana todavia no ha recogido la nutiem de su próximo divorcio. Vivenfelices en un elegante chaiet de las afueras de Los Angeles. Los dos siguen contratados por la Empresa Radio Films.

C. Sancher. Gordoba, - No. seria molestia alguna para no esc viarle la fotografia que me nide, pero le aseguro que no mo retrato nunca. ¿Sabe por que? Porque no tengo mada de fotogénico, Además, siendo como soy, una persaun insignificante, que satisfacción le ibu a proporcionar una foto miadedienda? Le agradexes as admiración que, entoy seguro de no merecee. Estoy siempre a suc ordenes,

Jezas Domingo, Valladelid. Yo ervo que està usted confundido, Nosotros no necesitamos mada de eso. Dirijase a los catudios Orphra-Filois E. C. G. A. o Cen y quizas en ellos le indiquen algo,

Alhox, Porthon y Armula, trev mosqueterss femeninos, estadostes profesionales, buscan les mudernos guardias del Cardenal, pendolisias de ambos sexos que quieran medir sus espadas literarius con nuestras bien templadas plumas cuel campo epistolar, Escribid a C. Sanchez Robles, Apartado 531, Vafearcin.

Simpaticos mosqueteros, vicuta que auestro final de película vayadestinado a una sobrina mia, la primero ni pensarlo, porque la olra vez no dejo de agradarme. En fin espero la vuestra y deseo que Aremis esté completamente ristablecids.

M. Arenov. - Coruña - Escelbu a Frederic March a Studios Metro Goldwyn Mayor, Calver City. California. No paedo asegurarle st le enviora retrata.

A. Montenegra